

Comisión avala 25 nuevos magistrados para el Tribunal Federal de Justicia Administrativa



CDMX a 23 de julio, 2024.- La Primera Comisión de la Permanente, integrada por Gobernación, Puntos Constitucionales y Justicia, ha aprobado con 11 votos a favor, cero en contra y dos abstenciones, el dictamen que ratifica a 25 personas designadas por el Ejecutivo Federal para ocupar las vacantes en las Salas Regionales del Tribunal Federal de Justicia Administrativa (TFJA). Estos magistrados ocuparán sus cargos por un periodo de 10 años a partir del 1 de agosto de 2024.

El senador Navor Alberto Rojas Mancera, presidente de la Primera Comisión, explicó que las personas designadas cumplen con todos los requisitos constitucionales y legales necesarios. Estos incluyen ser ciudadanos mexicanos por nacimiento, tener pleno goce de sus derechos civiles y políticos, ser mayores de 35 años, tener una buena reputación, y destacarse por su honorabilidad, competencia y excelencia profesional en el ámbito jurídico.

https://mayacomunicacion.com.mx/comision-avala-25-nuevos-magistrados-para-el-tribunal-federal-de-justicia-administrativa/